

Mauriac → Arrondissement

RIOM-ÈS-MONTAGNES

Découverte d'entreprise pour les collégiens



VISITE. Les élèves étaient satisfaits d'avoir participé à cette journée inscrite dans leur Parcours avenir.

Dans le cadre d'un partenariat mené avec la Chambre des métiers et de l'artisanat (CMA) et le pôle relation école-entreprise du Rectorat de Clermont, les élèves de 4^e du collège Georges-Bataille ont visité l'entreprise aurillacoise Autec, une entité d'Europe service, société cantalienne spéciali-

sée dans la viabilité hivernale et la propreté urbaine, la vente et la réparation de matériel de voirie et de déneigement.

Future orientation

« Cette visite s'inscrivait dans le cadre du Parcours avenir, et s'est poursuivie l'après-midi par la participation au Forum des mé-

tiers et des formations Cantal organisé par la CCI du Cantal, l'Éducation nationale et le CIO au Prisme à Aurillac », explique Alex Dessens, principal du collège. Accompagnés de deux adultes de l'établissement, les élèves étaient ravis de participer à cette journée, qui leur a permis à la fois de bénéficier

d'une rencontre de terrain en entreprise, dans le secteur industriel, et d'échanger avec des professionnels et des organismes de formation lors du forum, afin de travailler leur projet d'orientation. Pour le déjeuner, les élèves étaient accueillis au lycée professionnel Raymond-Cortat. ■